

Reconocimiento a Fidel Castro trasciende ideologías en Guatemala



Guatemala, 2 dic (RHC) El reconocimiento a la trayectoria de Fidel Castro traspasa fronteras ideológicas en Guatemala, donde todavía hoy decenas de personas acuden a la embajada de Cuba a demostrar su pesar por la desaparición física del líder histórico de la Revolución Cubana.

Personas de distintos sectores sociales, credos religiosos y tendencias políticas, acuden a esa sede diplomática a estampar su rúbrica en el libro de condolencias abierto al efecto, y comparten emociones y experiencias relativas a Fidel Castro.

Una de las personas que admitió no comulgar en todo con Fidel Castro fue el exvicepresidente Juan Francisco Reyes. Sin embargo, subrayó que es imposible escribir la historia sin aludir al líder de la Revolución Cubana y de muchos procesos que siguieron a esta en América Latina y el mundo.

"Conocí al presidente en La Habana y luego tuve muchas oportunidades de compartir con él en Brasil, Paraguay, Ecuador, y la penúltima vez que nos encontramos, en una conversación muy extensa que tuvimos en un desayuno, él tuvo la gentileza de invitarme a Cuba por 10 días", rememoró Reyes.

También explicó que eso le permitió profundizar en el conocimiento de los aspectos de educación, de salud, y de cultura que el Gobierno de Cuba ha desarrollado.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/114152-reconocimiento-a-fidel-castro-trasciende-ideologias-en-guatemala>



Radio Habana Cuba